

AMBÉRIEU-EN-BUGEY

Les lycéens d'Ambérieu Marathon ont reçu leur t-shirt

Les proviseures adjointes Sandra Pitrat et Catherine Symon, accompagnées par la professeure d'éducation physique et sportive Nelly Coulet, se sont rendues à un entraînement d'Ambérieu Marathon, afin de remettre aux 11 élèves du lycée de la plaine de l'Ain, un t-shirt de couleur verte.



11 lycéens ont reçu un t-shirt. Photo Progrès/Henri-Pierre ZITO

Un cadeau qui fait suite à la convention de partenariat signée par l'association et par l'établissement scolaire. Ce soir-là, les représentantes du

lycée de la plaine de l'Ain ont pu discuter avec des responsables du Vélo club ambarrois, qui avaient accompagné des jeunes également liés par

la convention, afin de suivre une séance commune de préparation physique générale avec ceux d'Ambérieu Marathon.